

DOI: 10.18572/1999-4796-2022-3-31-34

# Актуальные направления надзора за исполнением законов в налоговой сфере в условиях новых вызовов

**Абдреев Тимур Ирекович,**  
старший преподаватель кафедры прокурорского надзора за исполнением законов и участия прокурора в административном, арбитражном и гражданском процессе  
Казанского юридического института, филиала университета Прокуратуры Российской Федерации,  
доцент кафедры государственно-правовых дисциплин  
Российского государственного университета правосудия,  
кандидат юридических наук

kasan2003@mail.ru

**Исхаков Айрат Дамирович,**  
доцент кафедры прокурорского надзора за исполнением законов и участия прокурора в административном, арбитражном и гражданском процессе  
Казанского юридического института,  
филиала университета Прокуратуры Российской Федерации,  
кандидат юридических наук

avtor@lawinfo.ru

В статье раскрываются в условиях новых вызовов приоритетные направления надзора за соблюдением федерального законодательства в налоговой сфере. Отмечена важная взаимосвязь деятельности налоговой службы и органов прокуратуры по пресечению коррупционных проявлений. Показаны первоочередные меры со стороны органов прокуратуры в условиях принятых экономических санкций по данному направлению надзора.

**Ключевые слова:** налоговый контроль, прокурорский надзор, экономическая безопасность, экономические санкции, меры прокурорского реагирования.

## Relevant Areas of Supervision over Enforcement of Tax Laws in Conditions of New Challenges

**Timur I. Abdreev**

Senior Lecturer of the Department of Prosecutor's Supervision over Law Enforcement and Prosecutor's Involvement in Administrative, Arbitration and Civil Procedure of the Kazan Law Institute (Branch)

of the University of Prosecutor's Office of the Russian Federation

Associate Professor of the Department of State and Legal Disciplines of the Russian State University of Justice, PhD (Law)

**Ayrat D. Iskhakov**

Associate Professor of the Department of Prosecutor's Supervision over Law Enforcement and Prosecutor's Involvement in Administrative, Arbitration and Civil Procedure

of the Kazan Law Institute (Branch) of the University of Prosecutor's Office of the Russian Federation, PhD (Law)

In the context of new challenges, the article reveals the priority areas of supervision over compliance with federal legislation in the tax sphere. The important interrelation of the activities of the tax service and the prosecutor's office on the suppression of corruption manifestations is noted. It shows the primary measures taken by the prosecutor's office in the conditions of the economic sanctions adopted in this area of supervision.

**Keywords:** tax control, prosecutorial supervision, economic security, economic sanctions, measures of prosecutorial response.